
« J’encourage tout le 
monde à faire le test du 

VIH et le faire le plus 
tôt possible pour lever 
le doute et la peur. »

Benjamin, Côte d’Ivoire.
Révérend Docteur, séropositif,  

père de 2 adolescentes  
séronégatives.

 VIVRE SA VIE
POSITIVEMENT
C o n n a î t r e  s o n  s t a t u t  s é r o l o g i q u e  VI H


